



Der Verlag
 Meyer & Jessen,
 dessen Tätigkeit durch den Krieg längere
 Zeit unterbrochen wurde, ist nach München über-
 siedelt und auf eine neue Basis gestellt. Unter der Firma

M E Y E R & J E S S E N
M Ü N C H E N

haben wir unsere Tätigkeit wieder aufgenommen und bitten das Wohl-
 wollen, das man unserer Firma in so reichem Maße be-
 wiesen hat, uns auch fernerhin zu bewahren.

*

Seine wesentliche Aufgabe sieht der Verlag in der
Pflege der Geisteswissenschaften.
 Besonders will er eintreten für alles, was schöpferisch als Ausdruck
 und Gestalt des kommenden Weltbildes gelten kann: so glaubt er auf
 seine Weise an der Neuerweckung einer geistigen Kultur mithelfen zu können,
 ohne die eine Überwindung des gegenwärtigen Chaos unmöglich ist.

*

Auf die ersten Veröffentlichungen
 weisen die folgenden Anzeigen. Sie enthalten ein
einmaliges Vorzugsangebot,
 das wir bis zum 1. April aufrechterhalten.